
加　藤　　　拓

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

（１）観光振興プランの評価と今後の施策のあり方について

（２）区内循環バスの見直しについて

（１）「知・徳・体」のバランスのとれた子どもの育成の実現について

（２）教育委員会と福祉部門との連携について

２ 公共施設の考え方について

観光施策について３

在宅での子育て支援について

６ 職員の意識向上について

教育について７

５ 防災対策について

平成２７年第４回定例会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党

通 告 内 容

１ 平成２８年度予算編成について

４



おおこし 勝 広

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）公共施設マネジメントについて 加 藤 教 育 長

（１）小学校３年生からの英語教育について

（２）観光まちづくりについて

（３）子どもの貧困対策について

（１）区長部局の対応について

３ ２０２０年からの小学校における英語教育の教科化に向けて

（２）英語教育ボランティアについて

障害者差別解消法施行に伴う墨田区の対応について

（３）英会話体験授業について

２

（２）教育委員会の対応について

通 告 内 容

１ 平成２８年度の予算編成及び区政運営の基本指針について

公明党



としま　　　剛

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）予算編成の基本的な考え方について 加 藤 教 育 長

（２）貧困対策について

（３）区民の負担軽減策について

２ 墨田区保育所等整備計画について

４ 建築行政の改善について

５ 米軍横田基地へのオスプレイ配備問題など区長の政治姿勢について

３ 区立図書館の民営化問題について

通 告 内 容

１ 来年度の予算編成について

日本共産党



地域連合「すみだの絆」　田　中　　　哲

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

所 管 部 長

３ 町会・自治会に対する支援について

４ 機構改革について

６ インバウンド観光について

５

９

10 学力向上について

卒業式・入学式の休日実施について

７ 都市間交流について

８ 墨田区のイメージ戦略について

防災訓練への参加について

２ イクボス宣言について

通 告 内 容

１ 平成２８年度の予算編成に関する考え方について



堀　よしあき

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

３ 公立小中学校における教員の時間外勤務について

１ 障害者差別解消法について

民主党

通 告 内 容

２ 出産支援・子育て支援について



渋田　ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

所 管 部 長

９ 「墨田区文化祭」出展作品の活用について

７ 区内のオリンピック・パラリンピック有望選手への支援について

８ 区内商店街の駐車対策について

６ 錦糸町駅周辺の繁華街の雑居ビル調査について

区内循環バスのルートについて５

４ すみだ北斎美術館の開館後の安定的な運営について

３ ドラッグ及び振り込め詐欺対策について

通 告 内 容

１ 大規模災害時の区職員対応について

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた国際異文化交流につい

て

維新の党



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

ついて 加 藤 教 育 長

老朽建物対策に時間がかかり過ぎる問題について

６ パリ同時多発テロに伴うパリ市に対する当区の対応について

５ 横川小学校の優れた研究発表についての認識について

３ 区内エスカレーターの駆け上がり及び駆け下り禁止の徹底について

４ 国際化に伴う同和対策予算の見直しについて

通 告 内 容

１ 吾妻橋船着場とおしなり公園船着場の委託管理費が高過ぎる問題に

２

墨田オンブズマン



中　沢　えみり

答弁を求める者

山 本 区 長

所 管 部 長

リエンナーレの連携について

２ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックとビエンナーレ・ト

自由民主党

通 告 内 容

１ 発達障害支援について



はねだ　福　代

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

公明党

通 告 内 容

１ 住宅マスタープランの改定にあたって

２ 新オレンジプランに基づく認知症対策について



井　上　ノエミ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

認知症対策について

４ 観光振興策について

学校教育について

６ 障害者（児）支援について

７

新しいすみだ

通 告 内 容

１ 都区制度改革について

５

３ 安全・安心なまちの実現について

２ 施設利用に関する他区との連携について


